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VERBALE N. 135 

C O M U N E  D I   P A L E R M O 

I° CIRCOSCRIZIONE 

VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 22/10/2020 

      

 L’anno duemilaventi, il giorno ventidue del mese di ottobre si è adunato, in seduta ordinaria, 

giusto avviso del Presidente  prot.int. n. 239/2020 SCIRC1 del 30/09/2020, il Consiglio della I 

Circoscrizione in modalità videoconferenza - mediante collegamento telematico “a distanza” - resta 

inteso che il luogo della riunione è da intendersi, convenzionalmente, presso i locali della I 

Circoscrizione siti in Piazza Giulio Cesare n.52. 

La pubblicità della seduta  verrà garantita dalla registrazione della stessa e dalla sua 

pubblicazione, ad opera del webmaster, sul canale youtube: 

https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1.      

  Presiede il Presidente della Prima Circoscrizione Massimo Castiglia. Assiste in qualità 

di Segretario il Dott. Francesco Militello, funzionario amministrativo della Prima Circoscrizione, 

coadiuvato dal Sig. Rocco Salvatore. 

Alle ore 09,38 il Segretario procede all’appello nominale. Oltre al Presidente risultano 

presenti i consiglieri: Nicolao Antonio, Imperiale Salvatore, Pitarresi Maria, Randazzo 

Giuseppe, Tramuto Francesco, Valenti Antonino, Venturella Tiziana e Vetrano Francesca. Il 

totale dei presenti è pari a nove. 

Presidente (Castiglia): procede alla nomina degli scrutatori e propone i consiglieri: 

Tramuto, Randazzo e Venturella. L’aula approva 

Presidente (Castiglia): comunica che nel pomeriggio alle ore 18,00 vi sarà una riunione da 

remoto con Associazioni, Comitati e cittadini, che hanno partecipato all’iniziativa del nove ottobre 

u.s. contro l’abbandono dei rifiuti, per dare un seguito a quanto realizzato ed esaminare proposte per 

migliorare il servizio di raccolta dei rifiuti. Invita i consiglieri, che vogliono partecipare alla 

riunione, a trasmettere alla Presidenza l’indirizzo mail, al quale inviare il link per collegarsi alla 

videoconferenza. Comunica,  altresì,  di avere effettuato il giorno precedente in via del Pappagallo 

un sopralluogo con Rap, SRR e Conai e fa presente che avrebbe gradito la presenza di tutti i 

consiglieri, ma ciò non è potuto avvenire per un problema di comunicazione. Afferma che alcuni 

https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1#_blank
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condomini non effettuano la raccolta differenziata in aree nelle quali è stata attivata, mentre altri si 

sono accordati con i conducenti dei mezzi Rap per conferire tutti i rifiuti come indifferenziati. 

Informa l’aula che verrà effettuato un nuovo giro per le strade del centro storico il 26 ottobre con la 

Polizia Municipale, questa volta non per educare ma per sanzionare chi non rispetta le norme sulla 

raccolta differenziata. Invita il consigliere Randazzo a reinserirlo nella chat dei consiglieri per 

migliorare la comunicazione delle iniziative, che si organizzano. 

Pitarresi: rileva che diversi cittadini hanno richiesto gli aiuti alimentari nel mese di luglio e 

continuano a ricevere richieste di integrazioni di documenti, senza avere ancora percepito nulla. 

Vuole sapere se è possibile attivarsi per avere notizie su quando verranno erogati gli aiuti. 

Presidente (Castiglia): afferma che vi sono dei ritardi dovuti all’interpretazione delle 

norme, che disciplinano tali aiuti. Sostiene che si attiverà per capire le procedure da seguire, visto 

che pare approssimarsi nuovamente un periodo difficile a causa della pandemia. 

Alle ore 09,49 partecipa ai lavori il consigliere Sorci. 

Presidente (Castiglia):  pone in trattazione il verbale n.134 del 21/10/2020, che viene letto 

dal Sig. Rocco. 

Terminata la lettura, alle ore 09,54 il verbale n.134 del 21/10/2020 viene posto in votazione 

ed approvato all’unanimità. 

Presidente (Castiglia):  pone in trattazione il punto n. 14 degli atti ispettivi dell’ordine del 

giorno –  mozione urgente presentata dal Consigliere Imperiale, avente ad oggetto: “Diserbo in tutta 

Via Cadorna, via Di Cristina, via Siciliano Villanueva, via Mongitore e piazza Vanni”. 

Sig.Rocco: dà lettura della mozione. 

Imperiale: illustra la mozione ed informa l’aula di avere avuto un contatto telefonico con la 

dott.ssa Cali’ e di avere notato diverse criticità nelle vie oggetto della mozione. Fa presente che 

seguirà, anche, altre strade, per ottenere l’esecuzione dei servizi perché le erbacce sono cresciute a 

dismisura. Conferma quanto detto dalla consigliera Vetrano il giorno precedente circa gli interventi 

eseguiti il trenta giugno u.s., ma evidenzia come il mancato utilizzo dei diserbanti, usati al Nord, 

che impediscono la ricrescita delle erbacce, comporti la necessità di intervenire nuovamente dopo 

breve tempo. 

Nicolao: ritiene necessario fare chiarezza sulla situazione di Reset, che sembrerebbe essere 

in procinto di mettere in cassa integrazione circa 1000 dipendenti. Propone di invitare i 

rappresentanti di Reset in aula per capire se le delibere votate dal Consiglio possano avere 

esecuzione o meno. 
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Sorci: condivide quanto detto dal Vicepresidente Nicolao, ma ritiene che i problemi di Reset 

non possano comportare che la città sia abbandonata al suo destino e che non vengano offerti servizi 

essenziali ai cittadini. 

Pitarresi: comunica di essersi interessata,  anche lei, per lo stesso problema con la 

dottoressa Calì, che le ha manifestato la criticità derivante dalla scarsezza di risorse da destinare allo 

scopo. Fa notare come sia stato effettuato un intervento tampone, che non è stato risolutivo del 

problema ed evidenzia la necessità di effettuare una programmazione degli interventi, soprattutto 

nel territorio dell’Albergheria, frequentato da diverse persone. 

Randazzo: è d’accordo con il Vicepresidente Nicolao sulla necessità di incontrare il 

Presidente della Reset e condivide la mozione del consigliere Imperiale. 

Valenti: condivide quanto detto dal Vicepresidente Nicolao e voterà favorevole la mozione, 

in quanto Reset deve garantire il servizio, a salvaguardia della salute dei cittadini. 

Tramuto: fa presente come sia scattato un preallarme circa l’avvio della cassa integrazione 

a causa del COVID, ma pare che vi sia un problema strutturale in Reset. Crede che sia necessario 

andare avanti con mozioni e programmazione, indipendentemente dai problemi di Reset. 

Sorci: ricorda che il Consiglio ha già incontrato rappresentanti di Reset, che hanno 

dichiarato di non avere a disposizione un budget sufficiente per coprire tutti i servizi. Ritiene 

inaccettabile che l’Amministrazione non fornisca ai cittadini i servizi essenziali per potere vivere 

senza situazioni di disagio. 

Imperiale: ricorda all’aula che l’interlocutore per il diserbo non è Reset ma Rap, che  affida 

l’esecuzione del servizio a Reset. Ritiene che non sia un argomento che rientri tra le competenze 

della Prima Circoscrizione la possibile collocazione in cassa integrazione di diversi operatori Reset, 

anche se si augura una conclusione favorevole per i lavoratori e per i cittadini. Ricorda come sia 

stato effettuato il diserbo in via Cadorna, ma solo in un tratto, e fa presente come sia complicato 

rispondere alle lamentele dei cittadini, che chiedono le motivazioni di tali disservizi. 

Presidente (Castiglia): ritiene necessario presentare gli atti, in quanto, malgrado le 

difficoltà di Reset, la Circoscrizione deve fare il proprio compito. Afferma come sia indispensabile 

presentare atti e votarli non solo per fare continuare il servizio, ma per potenziarlo. Si deve cercare, 

a suo avviso, di attuare quanto prima il decentramento per dare la possibilità alla Circoscrizione di 

intervenire direttamente. Sostiene che attraverso atti eclatanti come quello della raccolta 

straordinaria di rifiuti del nove ottobre u.s. si riesce  a fare notare l’esistenza di un  problema, ma 

poi sono le partecipate che devono intervenire per risolverlo. Ritiene necessario continuare ad 

evidenziare l’esistenza dei problemi, in maniera tale che chi di dovere provveda a risolverli, magari 
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impinguando le casse di Reset. Conclude il proprio intervento, augurandosi che l’Amministrazione 

possa risolvere, al più presto, il problema di Reset. 

Imperiale: ritiene che i Presidenti, che non sono in grado di amministrare le aziende 

dovrebbero dimettersi. 

Presidente (Castiglia): ricorda come gli stipendi dei Presidenti delle partecipate siano 

equivalenti a quelli di un precario e tale attività viene svolta solo per prestigio e non per interesse 

personale, andando incontro a possibili responsabilità penali e patrimoniali. 

Vengono accantonati i punti 15 e 17 degli atti ispettivi, presentati dal consigliere Sorci, in 

quanto lo stesso comunica di avere difficoltà a relazionarli. 

Presidente (Castiglia): pone in trattazione il punto n. 19 degli atti ispettivi dell’ordine del 

giorno –  mozione urgente presentata dal Consigliere Valenti, avente ad oggetto: “Ripristino basola 

in via dei Tintori altezza civico n.24”. 

Segretario: dà lettura della mozione. 

Valenti: illustra la mozione e fa presente di averla presentata, in quanto la basola è molto 

pericolosa per pedoni e centauri. Sostiene di avere allegato una foto dalla quale è possibile evincere 

l’urgenza dell’intervento e chiede che venga mostrata in videoconferenza. Si augura che 

l’Amministrazione intervenga, al più presto, per la sicurezza dei cittadini. 

Sig.Rocco: fa presente che la foto scansionata è poco chiara. 

Presidente (Castiglia):  ritiene che la foto non sia indispensabile per la trattazione dell’atto. 

Randazzo: ritiene necessario un sopralluogo urgente per risolvere il problema in fretta. 

Alle ore 10,27 la mozione, iscritta al punto n.19 degli atti ispettivi, viene posta in votazione 

ed approvata all’unanimità. 

Imperiale: chiede una sospensione di dieci minuti per confrontarsi con i componenti del 

gruppo misto, in vista della riunione dei capigruppo, che dovrà definire la nuova composizione delle 

Commissioni permanenti. 

Alle ore 10,29 il Presidente Castiglia, dopo avere ricordato che al termine della seduta di 

Consiglio è prevista la riunione dei capigruppo per ridefinire la composizione delle Commissioni e 

le cariche al loro interno,  sospende i lavori per dieci minuti. 

Alle ore 10,40 il Presidente Castiglia invita il Segretario a fare l'appello. Risultano presenti, 

oltre al Presidente, i consiglieri Randazzo, Pitarresi e Vetrano. Il totale dei presenti è pari a quattro. 

Verificata l'assenza del numero legale, vista la presenza di soli quattro consiglieri, il 

Presidente Castiglia sospende i lavori e rinvia la seduta di un'ora. 

Alle ore 11,45 il Presidente Castiglia invita il Segretario a fare l'appello. Risulta presente, 

oltre al Presidente, la consigliera Vetrano. Il totale dei presenti è pari a due. 
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Non essendo stato raggiunto il numero legale, il Presidente Castiglia rinvia i lavori al giorno 

successivo, senza ulteriore avviso di convocazione. 

Il Segretario                                                                                     Il Presidente                                                            

Dott. Francesco Militello                                                             Massimo Castiglia 
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